

Aufzeichnungen eines Sterbenden

Von Zeyaana

Epilog:

Dir ist diese ganze Geschichte nicht neu, und du fragst dich bestimmt, warum ich meine letzte Zeit damit vergeude, sie dir erneut aufzuschreiben.

Nun, meine kleine Elfe (wie Danèl es ausdrücken würde), ich wollte einfach in der Gewissheit vom Antlitz dieser Erde getilgt werden, dass du mich nicht vergisst.

Nun hast du etwas, mit dessen Hilfe du dich immer an mich erinnern kannst, auch wenn von mir nichts übrig bleiben wird als diese papiernen Seiten. Es ist unwahrscheinlich, dass du sie findest... Aber wer weiß! Immerhin haben sich unsere Wege schon einmal unverhofft gekreuzt.

Wenn diese Zeilen das Feuer überleben sollen, so muss ich jetzt mit dem Schreiben aufhören, denn unser Unterschlupf steht bereits in Flammen. Das Gebrüll der Trolle kommt immer näher, und die ersten Elfen verlassen das Gebäude, um sich ihnen entgegenzustellen.

Mal sehen, ob Ollowain tatsächlich der Einzige war, der es alleine mit einem ausgewachsenen Troll aufnehmen konnte...

So lebe denn wohl!

Tyah